

La Classe Défense se forme aux premiers secours.

publié le 19/06/2023



Les jeudis 8 et 15 juin, les élèves de la Classe Défense ont reçu leur formation PSC1 par un instructeur militaire de la 9e CCTMa, compagnie qui les parraine depuis septembre 2022. Durant 7h, ils ont dû apprendre à gérer des situations très diverses comme des malaises, des arrêts cardiaques, des traumatismes, des hémorragies, des étouffements, etc. Les élèves ont alterné échanges théoriques, apprentissages pratiques et mises en situation. Ce fut l'occasion pour eux d'apprendre à réaliser un garrot ou de se familiariser avec un défibrillateur.

Cette action vient marquer la fin de cette première année de partenariat avec la 9e CCTMa. Merci au capitaine Falzon et à sa compagnie pour leur disponibilité et leur énergie positive !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.